

**DESDE LAS 02:50 HORAS Y HASTA LAS 04:00 SE APRECIÓ
ECLIPSE LUNAR EN TODA SU MAGNITUD**

Pudo seguirse online en el siguiente link: <https://youtu.be/PYbKsLtnIjE>

Desde las 02:50 fue posible apreciar en toda su magnitud el fenómeno de eclipse lunar, en Punta Arenas.

Pese al cielo despejado, una nube de grandes dimensiones impidió a los magallánicos apreciar en toda su dimensión el eclipse en los primeros minutos de este lunes.

Cerca de la medianoche se pudo observar la luna roja. Sin embargo, a los pocos minutos el satélite natural fue cubierto por una nube. Recién pasadas las 01:00 horas emergió nuevamente, dejando ver el inicio del eclipse, lo que no se prolongó por más de 20 minutos debido a la nubosidad.

El fenómeno alcanzó su mayor notoriedad pasadas las 2:00 horas, manteniéndose hasta cerca de las 4:00 horas.

 1767 total visits, 2 visits today